



Maurice Kamto devra regagner le Cameroun ce jour par l'aéroport international de Douala, après un bref séjour à Addis-Abeba où il a pris part à un sommet extraordinaire de l'Union Africaine (UA)

Cette annonce vient d'être faite par Maître Ndong Christopher Nveh, Coordonnateur du MRC pour le Littoral, qui invite par ailleurs les militants et sympathisants du MRC, ainsi que le grand public à se rendre l'aéroport de Douala à 13 h pour accueillir l'homme politique

Au cours de son escale à Douala, apprend-on, Maurice Kamto devra rendre visite aux camerounais brutalisés, blessés et hospitalisés lors des revendications du 27 Octobre 2018 dernier contre le hold up électoral par certains éléments « égarés » des forces de l'ordre.

L'opposant ira également constaté les dégâts matériels causés au siège du parti avant se s'envoler pour Yaoundé à 19 h.